



Rassemblement civique pour défendre la République

TRIBUNE COMMUNE DES ÉLUS DE VOREPPE

À l'heure d'écrire ces lignes, notre pays vit des événements tragiques.

À la suite du décès d'un adolescent tué par un policier, des pillages de bien privés et publics, des agressions d'élus, de leur famille, des bâtiments, des symboles de notre République sont mis à sac.

Les comportements actuels sont inexcusables et la violence ne peut pas et ne doit pas être l'expression de la colère.

Aujourd'hui, lundi 3 juillet, nous avons, avec tous les élus et des citoyens, pris un temps pour nous rassembler sur le parvis de la mairie afin de réaffirmer notre attachement aux valeurs de la République : Liberté, Égalité, Fraternité.

Chaque agression, chaque dégradation, chaque acte de vandalisme, chaque atteinte aux biens publics et privés délite ce qui fait sens commun.

Par la dégradation des bâtiments publics, on empêche les services publics de fonctionner pour chacun.

Par les destructions d'écoles et de bibliothèques, on saborde les outils d'accès à la connaissance, à l'éducation et à la culture, donc à l'égalité des chances.

Par les violences contre les élus, contre tout citoyen, on attaque le cœur de notre démocratie.

Oui notre société est aujourd'hui disloquée, elle croit de moins en moins au sens du bien commun, n'a plus confiance ni en ses élus, ni en ses institutions, doute de son avenir.

Oui nous devons collectivement désormais changer. Remettre l'Humain au centre de l'action publique à l'échelon local et national.

Pour autant, les difficultés sociales et sociétales, les tragédies, ne justifient en aucun cas le recours à la violence.

Le principe d'Égalité est fondé sur la garantie des mêmes droits pour tous et a pour corollaire l'acceptation par tous de devoirs pour que la Liberté et la Fraternité s'exercent.

Et c'est bien ces mêmes droits, ces mêmes devoirs pour tous qu'il faut remettre au centre de notre République, en réexpliquant inlassablement ce que notre société fait de bien et en combattant inlassablement ce qu'elle bafoue.

Plus que jamais nous avons besoin de cohésion et d'unité.

La justice a été saisie, elle jugera en toute indépendance et en équité toutes les dégradations, violences, agressions, homicides commis.

Au-delà de ces réponses de la justice, la sécurité dans notre société ne pourra durablement revenir sans tirer lucidement et sincèrement les leçons de cette crise, sans remédier aux causes profondes et sans reconquérir notre pacte social collectif pour reconstruire la cohésion dont notre Nation a tant besoin.

Le groupe VoreppeAvenir
<http://VoreppeAvenir.fr>
et

Vos élus de Vivons Voreppe 2020